

2024-06-14

No hemos parado, trabajamos juntos con Sheinbaum y Brugada: Omar García Harfuch

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://impacto.mx/nacional/no-hemos-parado-trabajamos-juntos-con-sheinbaum-y-brugada-omar-garcia-harfuch-14062024/>

Con más de 3 millones de votos, recibe constancia de mayoría como senador electo por la CDMX * El extitular de la SSC-CDMX y Ernestina Godoy se comprometieron a realizar un trabajo legislativo en seguridad, justicia y combate a la corrupción, entre otros, en beneficio del país y la Ciudad de México

ERIC GARCÍA

La Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE) en la Ciudad de México entregó la constancia de mayoría de votos a Omar García Harfuch que lo acredita como senador electo de la capital del país, por parte de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT, PVEM).

Tras la suma de los resultados anotados en las actas de cómputo distrital y los votos recabados en el extranjero, se elaboró el acta del cómputo total de la elección de senaduría de la CDMX, donde se confirmó que la candidatura de Omar García Harfuch obtuvo el primer lugar en las preferencias con 3'015,630 votos, que representa el 54.3% de la votación.

En esta sesión extraordinaria, con presencia de las consejerías del INE y representaciones de partidos políticos, se declaró la validez de los resultados, donde García Harfuch recibió la constancia como senador electo por la primera fórmula, de manos de la consejera presidenta de la Junta Local Ejecutiva del INE en la CDMX, María Luisa Flores Huerta.

Posterior al cierre de la sesión, el candidato electo expresó: "Un agradecimiento muy profundo a las y los más de 3 millones de personas que votaron por nosotros, que confiaron en nosotros, que confiaron en Claudia Sheinbaum, que confiaron en la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada, que confiaron en Ernestina y en mí".

"Estamos trabajando desde el primer día que tuvimos los resultados, no hemos parado, estamos trabajando junto con Claudia Sheinbaum y Clara Brugada, para poderles servir, ese fue el compromiso que hicimos, servirle a la ciudadanía", indicó.

También hizo un agradecimiento extensivo a los partidos de la coalición "que estuvieron trabajando no sólo en la campaña sino intensamente todos los días para transmitir las propuestas que tiene Morena, el Partido Verde, el Partido del Trabajo. Muchas gracias también a los partidos", dijo.

Ernestina Godoy, tras recibir su constancia en la segunda fórmula para la senaduría, señaló que los 3 millones 15 mil personas que votaron no es poco.

"De ese tamaño es la responsabilidad que la ciudadanía nos da, ese es el mandato que nos da, es un voto de confianza, pero no es un cheque en blanco, sabemos que tenemos que trabajar mucho y que tenemos que hacerlo de cara a la ciudadanía, de frente, con verdad, con ética, sin mentiras y sin difamación, que fue lo que ganó en esta elección, ganó la verdad y el contacto directo con la gente", añade.

Los senadores electos se comprometieron a realizar un trabajo legislativo en seguridad, justicia y combate a la corrupción, entre otros, en beneficio del país y la CDMX.